

薬に頼らず体質改善

# ホッティー薬店



家族の笑顔と健康のために  
本物の塩を知ってほしい

陶器を敷き詰めた塩田で太陽光と遠赤外線により3か月間かけて結晶にさせ、  
さらに1年間熟成し加熱を一切せずに生まれた、非加熱天日塩です！



塩田に海洋深層水を  
流し込む。



3か月間かけて太陽と風で  
水分を蒸発させ、塩をとる。



陸地に塩を上げて、ワラを  
かけて1年間熟成させる。



日本国内工場で目視確認し  
更に再度金属検査機と色彩  
判別機も通して袋詰めします。



店舗でも営業しております

ホッティー薬店



検索



オンラインショップQRコードからご注文ください

どうして自分だけ体調が悪くて、病気になってばかりいるのだろう?  
どうしてあの人は何もやっていないのに、全然風邪もひかないし元気なんだろう?

## 「結局、体質なのかな?」「やっぱり遺伝かな?」

と、医薬品業界のサラリーマンを15年やっていたのに、  
実はずっと諦め気味に考えていたのです。

小学生の頃から、母がサプリ大好き人間で、クエン酸やら、ものすごく  
高価な黒い謎のカプセル(^^)、酵素などをたくさん飲んでいたし、  
毎朝ランニングもしていました。社会人になると薬好きにも拍車が  
かかり、新製品のサプリはどんどん積極的に飲んだ!!

CMやチラシのうたい文句を見て!「コレで俺も強くなれる!!」

そう思った結果が…【肺結核】【謎の下痢】【偏頭痛】【慢性疲労】でした。  
今振り返ると、そりゃあそうだ。微量ミネラル元素が足りないんだもん。  
どんなに高級品を飲んでも、大量に飲んでも効かないわな!

お金をドブに捨てているようなもの。



● ● ● ● ●  
僕は本当に、塩とミネラルと水だけで激変しました。

非加熱天然塩のホッティーの塩は海の成分を持ち、70種類以上の元素を含みます。  
なぜ非加熱天然塩で体調が良くなるのかを簡単にお伝えすると、

- 人間は海から生まれたから
  - 体の中に海水を持って陸に上がってきたから
  - 体温を上げるのも塩
  - 神経伝達物質も塩
  - 浸透圧も恒常性も塩が整えてくれる
  - 歯、骨、爪を作る
  - 筋肉を動かす
- 証拠として、汗、鼻水、体液、尿、涙、塩味でしょ!人間は塩水でできているのです。  
塩でも化学精製された塩ではなく、本物の非加熱で2年かけて作った塩を取り入れて、  
家族みんなが健康になることを心から願っています!

たくさんの喜びの声をいただいております



ミネラルを始める前  
ミネラルを1ヶ月  
ミネラルを2ヶ月  
ミネラルを3ヶ月  
尋常性乾癬回復

夫が尋常性乾癬(じんじょうせん)  
かんせん)でミネラル & 塩生活を  
3ヶ月前から開始しました。  
おかげさまで気になりました。  
まで回復!温泉に入るのは周囲の  
目が気になりなかなか入れません  
でしたがこれがこれかから喜んでいました。  
お湯に入るのは周囲の  
目が気になります。今まで気にならなくなる  
と喜んでいました。



剣山で刺された様な痛みとケロ  
イドの様なただれで夜も眠れず苦し  
んでましたが薬にもするが思いで  
ホッティーの塩をためました。こんな  
にも良くなつて地獄の様な毎日から  
解放されました。

# 「お塩には違いがある」ということを 知ってください!

世の中では、**「塩」**という言で全て一緒にされていますが、塩には多くの種類があります



海水のミネラルバランスをそのまま塩に生かすため、火による加熱を一切せずに、塩田で2年の歳月をかけて作り上げられます。

山や地中から掘り出されます。ミネラル成分が水に溶け出しているので、微量ミネラル元素が少ないです。

日本人には合わない塩

**岩塩**

立釜(再生加工塩)、平釜に海水を入れて、加熱されて作られ、微量ミネラル元素のバランスが崩れています。

イオン交換膜法で電気透析された化学塩です。成分は塩化ナトリウム99.9%です。

身体に負担がかかります。

**加熱塩**

食塩精製塩 良くない塩

☆ 非加熱天然塩 ☆

## ホッティー流「塩」入浴法



ホッティーのお塩を大さじ3~5杯お風呂に入れてください

塩風呂には「冷え取り」「体臭対策」「美肌保湿」「手荒れ改善」「デトックス」などの効果があります。

肌がソヤツヤになって、しかも免疫力まで上がるって知ってましたか？

**風呂釜は大丈夫？** お風呂は「**水圧・温熱・浮力**」の健康法そのもの！

そこにホッティーの塩を入れると、浸透圧とミネラルが加わり、奇跡のような効果が生まれます。

**ホッティーの塩によっての風呂釜・浴槽の故障の報告はありません。**

17年前に購入し、10年間塩風呂で使った浴槽が今でも大丈夫です。

排水溝のヌメヌメも減ります。付着したカルシウムも中和させます。

# 私たち生命は海から 生まれたんだから

Instagram



あなたの  
Instagramで  
UP! とても  
嬉しいです！



健康情報  
YouTube



Google マップ



塩の感想を5つ星で  
口コミ記入を  
応援お願いします。

塩サンプリと  
説明のビラを  
無料で送らせて  
いただきます！  
(送料も無料)

友達、親戚、ママ友、運動チーム、クラブチーム、お店、会社、休憩室、マリシェ、美容室、サロン、教室などなどで配ったり置いたりしていただける方。(DMや販促物にも!) **10名分、30名分、50名分、100名分**なんなら、**200名分を無料**(送料込)でお送りします。

大切な人に1度渡しても伝わらない可能性があるかもしれません。日にちをあけて**2度3度とお渡し**して、伝えてほしいです。遠慮なく**LINE**からご連絡ください。※たくさんの人に知ってもらいたいため個人使用転売はご遠慮ください。

## 質問コーナー

### Q&A



天然塩でも製法の違いで  
栄養素に差が出ますか？

A

①立釜法や平釜法、焼成法のように、火やガスで炊いたり焼いたりした塩(加熱された塩)は短時間で作られます。微量ミネラル元素の栄養素が少ない塩となります。

②非加熱で作られる塩は、熱を加えないため、結晶化や熟成に1年以上の時間がかかりますが、海のままの成分である微量ミネラルが含まれた塩ができます。

お塩の作り方で何が違うのか

A

早く大量に作るか?ゆっくり少量で作るか?に違いがでます。

作る時間が早ければ早いほど、カルシウムなどの元素の中に微量ミネラルが包まれないため、海に含まれているミネラルが塩に含まれません。

ゆっくり時間をかけて塩を結晶化させると、塩に微量ミネラル成分が包み込まれ人間に必要な微量ミネラルの含まれた塩ができます。



精製塩と天然塩は  
どう違いますか？

A

精製塩はイオン交換膜法という機械で塩を作りますので、塩化ナトリウムが99.99999%です。

天然塩は、機械を使わずに天日や火を使って塩を結晶化させるため、微量ミネラルが多く含まれます。

お塩たくさん取ったら  
喉が渴かないですか？

A

塩化ナトリウム99.99%の精製塩は、ミネラルバランスが悪く水分を吸収するだけなので、異常に喉が渴きます。しかし非加熱塩で作られた塩はナトリウムだけでなく、70種類のミネラルが含まれているため水分を吸収するだけでなく、保水したり、給水したりするため、格段に喉が渴きにくくなります。

塩の食べ過ぎで  
高血圧になりませんか？

A

精製塩は高血圧になる可能性がありますが、非加熱天然塩は高血圧にはなりません。高い血圧は下げますし、低い血圧は上げるような血圧の調整作用があります。又、高血圧の基準がどんどん下がっていますが、本来血圧も多様性が必要で、年齢プラス90~100程度が理想だと思います。

腎臓に塩は大丈夫ですか？

A

腎臓は冷やしてはいけない臓器なので、塩で温めなければなりません。又、腎臓を通過するナトリウム量は一日10数キロにも及びますので、食べる分の10g程度は負担にはなりません。

